

An den Ländersportrat des DKBC

**Sportwart Classic**

Carsten Kappler  
In den Erlenwiesen 23  
66862 Kindsbach

Mobil: (0176) 387 453 62  
Mail: [sportwart.classic@lfv-kegeln-rlp.de](mailto:sportwart.classic@lfv-kegeln-rlp.de)  
[www.lfv-classic-rlp.de](http://www.lfv-classic-rlp.de)

Kindsbach, den 11. Oktober 2017

Der Landesfachverband Rheinland-Pfalz, i.V. durch den Sektionssportwart Classic, stellt folgenden Antrag:

**Die Deutschen Einzel Meisterschaften 120-Wurf der Frauen, Männer und U23 ab dem Jahr 2019 nur noch in München (Säbener Straße) auszutragen**

**Begründung Standort:**

- Das Gebäude bietet mit 18 Bahnen optimale Bedingungen um alle Einzelwettbewerbe auf einer Anlage auszurichten.
- Die Olympia- und Weltstadt München ist für die prestigeträchtigste Einzelmeisterschaft im DKBC ein Imagegewinn.
- Sehr gute Verkehrsanbindungen inklusive dem ÖPNV.
- Sehenswerte Stadt, viele Möglichkeiten neben den Wettkämpfen etwas zu unternehmen.

**Begründung Kegelanlage:**

- Die Bahnen sind deutschlandweit bekannt als sehr „holzträchtig“.
- Großes Platzangebot in beiden Hallen für die Sportlerinnen, Sportler, Zuschauer, etc.
- Problemloses „switchen“ während der Wettkämpfe um jede/n Sportler/in in Aktion zu sehen.
- „Volles Haus“, Meisterschaftsfeeling vom Feinsten.
- Bessere Organisation von Livetickern, Berichterstattung, Pressearbeit, etc.

**Desweiteren:**

- Planungssicherheit für den DKBC, den Ausrichter, die Sportlerinnen und Sportler.
- Der DKBC kann langfristig die Qualität dieser Meisterschaft sichern.
- Ein mögliches oder notwendiges Investitionsvolumen der Anlage (Fördergelder) kann dank der Planungssicherheit leichter gefördert, kalkuliert und angepasst werden.
- Standortsicherung für eine der größten Anlagen Deutschlands.

- Sponsoren/Partner im Münchener Raum für diese Meisterschaft gewinnen.
- Ermäßigungen für Sportlerinnen/Sportler in Vertragshotels (Beispiel Kanuzentrum Augsburg).

Als erfolgreiches Beispiel für den dauerhaften Standort einer Deutschen Meisterschaft, auf Anfrage ein Statement des Deutschen Volleyball Verbandes in Bezug auf die Deutschen Beach-Volleyball Meisterschaften, Zitat:

„... Die Deutschen Meisterschaften finden seit 1993 in Timmendorfer Strand statt. Nachdem sich schon die erste Ausgabe als ein großer Erfolg herausstellte, zu einer Zeit, in der die rasante Entwicklung von Beach-Volleyball noch nicht abzusehen war, war klar, dass man diesen Standort als neues Mekka des deutschen Beach-Volleyballs etablieren musste. Um eine Sportart entsprechend weiter zu entwickeln, ist es unabdingbar, feste Termine und einen festen Standort für das nationale Highlight in den Köpfen der Fans zu verankern. Das hat dazu geführt, dass sich die DM auf allen Ebenen stetig weiterentwickeln konnte und dementsprechend immer mehr Zuspruch fand. So kommen jedes Jahr mehr als 60.000 Fans an den vier Tagen, um ihre Teams spielen zu sehen. Dies gilt im übrigen auch für die Medienhäuser, die ihre Journalisten aus ganz Deutschland schicken und in ihren Redaktionen einen entsprechenden Platz für die DM freihalten“.

Mit sportlichen Grüßen,

*Carsten Kappler*

Sektionssportwart

*Günter Geibel*

Günter Geibel, LFV Präsident

**Antrag fristgerecht eingereicht?**

ja     nein

Antrag als Dringlichkeitsantrag zu behandeln?  
 ja     nein

Antrag als Dringlichkeitsantrag zugelassen?  
 ja     nein

**Abstimmung**

ja: 26    Nein: 3    Enthaltung: 5

Antrag zurückgezogen